



Le Général s'est refait une beauté

Le Général dans le 11^e arrondissement de Paris qui souhaite rester en phase avec son époque et se positionner en créateur de lien, a décidé de se remettre au goût du jour. L'établissement dispose désormais de 46 chambres déclinées en cinq catégories (à savoir Cosy, Classique, Privilège, Junior Suite ainsi qu'une Suite). La nouvelle décoration est signée par l'architecte d'intérieur Jean-Philippe Nuel. Tout a été pensé pour que le voyageur retrouve l'esprit d'un grand appartement. Les chambres ont été voulues intimes et apaisantes pour faire ressortir un côté « sphère privée ». Le plafond anthracite où est inscrit le credo de l'hôtel « *Le monde est trop petit pour ne pas se rencontrer* » contraste avec les murs blancs des pièces. Celles-ci diffèrent des espaces communs de l'hôtel colorés et vivants à l'instar du lobby. Il s'agit du bar de l'hôtel, imaginé comme un véritable lieu de rencontres. Chaque voyageur est ainsi invité à laisser une trace de son passage à travers un message écrit sur un pilier, ou un livre ou objet à déposer dans la bibliothèque. Ainsi pourra-t-il partager une histoire peu commune avec un inconnu, et peut-être même retrouver son bien lors de son prochain passage. L. B.

